

Mahasiswa KKN Tematik 09 Buka Lahan untuk Tanaman Apotek Hidup



Mahasiswa KKN Tematik 09 Buka Lahan untuk Tanaman Apotek Hidup

UNIMALNEWS | Krueng Geukueh - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) Tematik Kelompok 09 Universitas Malikussaleh buka lahan untuk tanaman Apotek Hidup di Gampong Bluka Teubai Kecamatan Dewantara Kabupaten Aceh Utara, Selasa (22/11/2022).

Penanaman ini dimulai dengan membersihkan lahan, lalu pengambilan tanah Bakaran dan kotoran lembu yang telah terurai oleh tanah, kemudian aduk tanah Bakaran dengan tanah kotoran lembu, setelah itu masukkan tanah kedalam polybag, lalu tanam semua jenis tanaman obat.

Ketua kelompok KKN Tematik 09, Athallah Afif mengatakan pembuatan apotek hidup dilakukan untuk persediaan tanaman-tanaman yang dapat digunakan oleh masyarakat Gampong Bluka Teubai sebagai obat dan dibudidayakan dengan mudah tanpa perawatan khusus.

"Apotek hidup ini akan dilanjutkan juga oleh masyarakat sekitar agar kedepannya apotek tersebut bertahan sampai seterusnya," katanya.

Rizki Juniarti juga mengatakan, menanam tanaman apotek hidup sangat banyak khasiatnya salah satunya adalah memanfaatkan lahan sempit yang tersedia di Desa Bluka Teubai dan sebagai sumber obat kesehatan keluarga, sehingga masyarakat dapat meracik obat herbal sendiri, menghemat pengeluaran untuk kesehatan dan tidak ketergantungan obat yang terbuat dari bahan kimia.

"Apotek hidup ini dilakukan dengan membawa bibit dari beberapa mahasiswa kelompok 9. Tanaman obat-obatan yang ditanam ditempat tersebut adalah tanaman katarak, Betadine, kencur, lidah buaya, serai, sirih cina, lengkuas, pandan, kelor, Temulawak, jahe, dan kunyit. Masing-masing dari tanaman tersebut memiliki manfaat tersendiri yang bisa dijadikan obat herbal," ungkapnya.

Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) Dr Prama Hartami Msi menyampaikan kepada seluruh mahasiswa KKN kelompok 9 agar selalu ikut berpartisipasi dalam setiap kegiatan yang dilakukan oleh masyarakat Gampong Bluka Teubai, selalu menjaga nama baik Universitas Malikussaleh dan bapak pembimbing lapangan sangat mendukung kegiatan menanam Apotik hidup yang dilakukan mahasiswa KKN kelompok 9, karena penanaman apotek hidup sangat banyak manfaatnya.

Diharapkan kepada masyarakat Desa Bluka Teubai untuk dapat menjaga dan merawat tanaman apotek hidup yang telah dibudidayakan oleh mahasiswa KKN, Semoga tanaman-tanaman tersebut dapat bermanfaat bagi masyarakat Gampong Bluka Teubai.[tmi]

Tanggal: 14 December 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [KKN](#),